

EINSCHREIBEN

An die Landespolizeidirektion Innsbruck

z. Hd. Verfassungsschutz **Bearbeiterin Nr. 90027426**

Kaiser Jäger Straße 8, 6020 Innsbruck

Innsbruck, 13.12.20 III

Ergänzung zur Einvernahme vom 01.12.20

Sehr genehmer Ansprechpartner ohne Namen mit der Nummer 90027426,

ich möchte zu der am 01.12.20 Beschuldigtenvernehmung nochmals folgende Anmerkungen, Fragen

Die Einseiter flutschen immer schneller raus und ich stelle mir gerade Ihr Gesicht vor, wenn Sie die vom Wochenende alle erhalten. Ob Sie sich darüber freuen oder sich darüber ärgern ist Ihre Entscheidung. Mitteilen kann ich Ihnen dazu: Es kostet gleich viel Energie (stimmt zwar nicht ganz) sich zu ärgern bzw. sich zu freuen. Und. Es ist Ihre Entscheidung ob Sie sich freuen oder ärgern. Ich persönlich entscheide mich immer dafür, mich lieber zu freuen und das Leben als ein Geschenk zu betrachten als mich zu ärgern. Ärger ist für mich ein Gefühl, das ich zwar kenne aber gut auch ohne Ärger leben kann. Also ich versuche eigentlich immer allen Freude zu bereiten. Gelingt mir eigentlich recht gut. Wenn Sie noch keine Freude mit mir erleben können, liegt das ganz allein an Ihren Einstellungen. Ja, tut es. Ich bin, so wie ich bin, das können Sie nicht ändern. Ich mache, was ich als richtig und vernünftig betrachte. Wie bereits in meinem ganzen Leben. Und ja, es war vernünftig notwendigen zivilen Ungehorsam auf der Königswarte zu betreiben. Wissen Sie überhaupt wie lange ich mir zuvor Vorwürfe gemacht habe, dass ich das nicht schneller hinbekomme. Ja, solche Vorwürfe habe ich mir viele gemacht. Ich versagte beim Befüllen der blutgetränkten Luftballons komplett. Und: Ich habe einige Monate benötigt das dann zu bewerkstelligen. Können Sie sich überhaupt vorstellen wie schwierig es ist einen Wasserbombenluftballon mit Kunstblut zu füllen. NEIN, nicht mal das können Sie. Machen wir eine Wette: Ich wette mit Ihnen, dass Sie NCHT dazu in der Lage sind einen Ballon mit Kunstblut zu befüllen. Auch Sie würden so wie ich dabei versagen. Was ich nicht alles versucht habe, um das zu bewerkstelligen? OK. Zuerst habe ich die Ballons und das Kunstblut besorgt. Dann habe ich versucht einen Ballon zu befüllen. Ging nicht. Dann habe ich mir ein paar Spritzen besorgt und wollte die Spritzen mit Kunstblut befüllen und die Ballons damit füllen. Ging nicht. Dann habe ich mir eine „Baby-Fütter-Flasche“ gekauft und bin ebenso gescheitert. Dann fing ich darüber nachdenken an, wie ich das irgendwie doch hinbekommen könnte. Als ich dann im Mai bei meiner besseren Hälfte in Osttirol war, ist mir DIE Idee gekommen. Ich habe Mr. Google befragt und wurde fündig. Ja, es gibt eigen Wasserluftballonbefüllungsgeräte die den Gegendruck mit Druck überwinden helfen der beim Befüllen der Ballons auftritt. Ja, das war im Mai. Ich versuchte dennoch bei meinen alltäglichen Aussendungen zu den überzogenen Coronamaßnahmen meinen Aussendekreis immer wieder betreffend dem Thema verfassungswidrigen Thema Königswarte anzustoßen diese abzustellen. Vielleicht nehme ich mir irgendwann mal die Zeit, alle diesbezüglichen Textstellen in einem Dokument zusammenzufassen dann könnten Sie leicht erkennen, das ich da wirklich dahinter war. Wenn dieser Fall dann endlich zu Gericht kommt, werde ich das sicher machen. ☺

Raum für juristische Gedanken.

Also immer noch in Erwartung des Erhalts vom Formular für einen Verfahrenshelfer verbleibe ich mit friedliebenden freundlichen lieben Grüßen, Klaus Schreiner und LESEN; LESEN; LESEN!